
Bureau exécutif 

A02-10 

  

Procès-verbal du 

18 octobre 2002 
  
  

  
Observateur 
  
0.0      Procédures  

  
Marie-Eve Cossette propose l’ouverture de l’Assemblée 
Catherine Tremblay appuie 

Adopté à l’unanimité 
  
0.1        Praesidium  

  
Gauthier Langevin propose Jonathan Plamondon  comme président de la présente 
réunion et Gauthier Langevin comme secrétaire 
Jonathan Plamondon  appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
0.2              Lecture et adoption du procès-verbal du 8 et du 11 octobre 2002  

  
Observateurs :       partim = partiellement  
  
Procès-verbal en français s’il vous plait! 

         2.0              remplacer critique par chronique  
                            remplacer Fanny Laurendeau par directrice des élections 
         4.1     Enlever « mention d’honneur pour Jonathan Plamondon » 

         6.2     Jonathan Plamondon appuie Le « dodorium » 

R.G. Jonathan Plamondon  Externe Marie-Ève Cossette  

S.G. Gauthier Langevin Info. Absente  

Interne Vacant Mob. Vacant  

Pédago  Absente Socio-Q Catherine Tremblay  

Trésorerie Absente Délégué sem. Mond. Absent  
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         9.3     Remplacer coordination par Mobilisation  
  
Catherine Tremblay propose le procès-Verbal du 8 octobre tel que modifié 
Jonathan Plamondon appuie 

  

0.3              Suite du procès-verbal 
  
- 
  

0.4              Lecture et adoption du présent ordre du jour 

  
Gauthier Langevin propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié  

0.0            Procédures 
0.1            Praesidium 

0.2            Lecture et adoption du procès-verbal du 1er octobre 2002 

0.3            Suite du procès-verbal 
0.4            Lecture et adoption du présent ordre du jour 
0.5            Déclarations 
0.6            Régie 
1.0            Bureau exécutif 
2.0            Grève ZLÉA 
         2.1     Coordination 
         2.2     Calendrier  
         2.3     Comité de mobilisation 

3.0            Semaine de la mondialisation 
4.0            Budget 
5.0            Prisonniers politiques 

6.0            Délégation FECQ 
7.0            Table de concertation  
         7.1     Ordre du jour 

8.0            Party mi-session 
9.0            Affaires diverses 
10.0       Levée 

Jonathan Plamondon appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

0.5              Déclarations 

  
Jonathan Plamondon  

« Peste, peste sur l’appartement de Cartier » 
  

Catherine Tremblay 
« L’utopie de l’art n’est bonne que pour les fous de cette planète» citation : 
the prez 
  

Gauthier Langevin 
« Baissez le rideau, la farce est jouée» -Rabelais sur son lit de mort  
  

0.6              Régie  
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- 
  

1.0                           Bureau exécutif 

  
Catherine Tremblay dit « Vive le poivre! » 
  
Jonathan Plamondon  rappelle qu’il ne faut pas lâcher, on va y arriver 
  
Marie-Eve Cossette affirme qu’il faut avoir une vision globale des choses, 
s’assurer que personne ne soit débordé en ayant une bonne communication avec 
tout le monde.  
  

2.0                        Grève ZLÉA 

  
2.1        Coordination 
  

Calendrier assez serré, les exécutant-e-s et Histoire et Civilisation vont 
avoir beaucoup de travail. 
  
Il faut « tracter » le plus souvent  possible  

  
Grosse lacune  au point de vue de la mobilisation. Il va falloir oublier 
que l’on est étudiant-e-s pour être entièrement exécutant-e-s. 
  
Il faut que ça soit moins social pour faire de la job 
  
Il faut sortir le plus de monde possible 
  
La semaine sera intense, on aura des walky talky pour communiquer. 

  
2.2        Calendrier 
  

OK 
  
2.3        Comité de mobilisation 
  

Il faut encadrer le comité de mobilisation 
  
Beaucoup de bons éléments.  

  

3.0                         Semaine de la mondialisation 

  
Yanick Trudel va très bien 
Jonathan Plamondon propose que tous les frais des techniciens (oubliés dans la 
préparation du budget)  soient payés par l’asso 
Marie-Eve appuie 

Adopté à l’unanimité 
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4.0                       Budget 

                 

Bonne nouvelle! 
  
Les budgets n’ont pas étés dépassés! 

  
On peut faire beaucoup de projet car il reste de l’argent. 

  

5.0                        Prisonniers politiques  

  
Marie-Eve Cossette propose que l ’on signe les deux pétitions concernant les 
prisonniers politiques du Mexique et plus particuli èrement Hector et Antonio 
Cerezo Contreras et Pablo Alvaro Flores 
Jonathan Plamondon appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

6.0                         Délégation FECQ  

  
La FECQ tient un congrès à St-Félicien, juste avant la grève du 31 octobre 
  
Le congrès ne semble pas pertinent étant donné la distance, le coût, ainsi que le 
manque de rigueur du congrès. 
  
Marie-Eve Cossette propose que nous ne nous rendions pas à ce congrès 
ordinaire de la FECQ 

Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

7.0                        Table de concertation  

  
7.1        Ordre du jour 
  

Le point ordre du jour est reporté au bureau Exécutif du 22 octobre.  
  

8.0                        Party de mi-session  

  
Ça va bien mais il y a un petit retard  pour l’affiche 
  
Vu la grève du 31 octobre, on ne peut pas se donner à 100% pour le party de 
mi-session. On pourrait peut-être reporter le party 
  
Jonathan Plamondon propose le report du party de mi-session 

Marie-Eve appuie 
Adoptée à l’unanimité 
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9.0                         Affaires diverses  

  
Où est Falardeau??? 
  
L’AGECVM n’a jamais donné son appui à la guérilla Maoïste du Népal.  
Marie-Eve demande une explication sur la situation au Népal. 
Le gouvernement Népalais agit de manière répressive sur la population. Une 
partie des Népalais-e-s font donc une guérilla contre le gouvernement 
  
Marie-Eve propose que l’on appuie la guérilla maoïste du Népal 
Gauthier Langevin appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

10.0                      Levée 

  
Gautier Langevin propose la levée du Bureau exécutif 
Marie-Eve Cossette appuie 
Adoptée à l’unanimité 
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